

Danksagung

Die zahlreichen Zeichen der Verbundenheit und mitfühlenden Anteilnahme,
die wir beim Abschied von

Anne-Marie v. Stürler

24. September 1926 bis 16. Januar 2022

erfahren durften, haben uns sehr berührt.

Wir danken dem Herrn für diesen sonnigen Wintertag an dem
wir unsere Tante zu ihrer letzten Ruhestätte begleiten durften.



Danken möchten wir auch sehr herzlich:

- Herrn Daniel Hubacher, Pfarrer an der Nydeggkirche Bern und Herrn Vikar Andreas Frei für die einfühlsame und würdevolle Abdankungsfeier in der Kapelle des Friedhofs Schosshalden;
- Den Damen Sibylle Leutenegger, Organistin und Désirée Pousaz, Violonistin, für die harmonische, musikalische Umrahmung;
- Herrn Dr. med. Anton Johner, Hausarzt, für seine wohlwollende, medizinische Unterstützung;
- Frau Dora Rodriguez, dank deren unentbehrlicher und herzlicher Betreuung die Verstorbene bis zuletzt in ihrer geliebten Wohnung bleiben durfte;
- Ebenso den Damen der Institutionen Spitex-Bern und Spitex-Oberengadin sowie in den letzten Wochen Senevita Casa, für die zuverlässige Pflege und Fürsorge;
- Dem Bestattungsunternehmen aurora für ihre professionelle Begleitung und die wunderschöne Inszenierung in der Kapelle.

Herzlichen Dank für die zahlreichen persönlichen Karten und Briefe sowie die grosszügigen Spenden zu Gunsten der Spitex Genossenschaft Bern. Unser Dank gilt auch den Verwandten und Freunden, die der Verstorbenen an der Trauerfeier die letzte Ehre erwiesen haben.

Bern, im März 2022

Die Nichten und Neffen